
 

 

ANTRAG Die PARTEI Bremen 

Erhalt der beiden Wäldchen im geplanten Erweiterungsgebiet Gewerbegebiet Hansalinie 

 

Der Beirat Hemelingen fordert, die beiden Wäldflächen in der nächsten Ausbaustufe des 

Gewerbegebietes Hansalinie zu erhalten und in die Planungen für einen Ausbau des 

Gewerbegebietes zu integrieren. 

 

Begründung: 

 

Diese beiden Waldgebiete dienen als letzter Rückzugsort für dort ansässiges Wild und 

Amphibien. Zugleich dient dieser Bereich als Jagdgebiet für Fledermäuse. Daher sind diese 

Waldflächen schützenswert, was auch von der Jägerschaft so gesehen wird. 

Zusätzlich handelt es sich bei diesen Gebieten um Ausgleichsmaßnahmen im Rahmen 

früherer Ersatzpflanzungen wegen Baumaßnahmen. 
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